

Dienstag, 13. September 1927.

Wirtschaftskonferenz
des Völkerbundes.

Volkswirtschaftsdepartement. Mündlich.

Der Vorsteher des Volkswirtschaftsdepartements macht darauf aufmerksam, dass es angezeigt erscheine, die schweizer. Delegation an der diesjährigen Völkerbundsversammlung zur Abgabe einer Erklärung zu ermächtigen, wonach die Schweiz mit den Ergebnissen der letzten internationalen Wirtschaftskonferenz einverstanden sei und den von der Konferenz aufgestellten Grundsätzen zustimme.

Der Rat ist mit der Abgabe einer solchen Erklärung einverstanden.

Protokollauszug an das Politische Departement (Auswärtiges) zum Vollzug und an das Volkswirtschaftsdepartement zur Kenntnis.

Für getreuen Auszug,

Der Protokollführer:

Leininger